

Examen Periódico Universal de Camerún
1 de mayo de 2013

Intervención de Guatemala

Gracias Señor Presidente.

Guatemala da la bienvenida a la delegación de Camerún, agradece su participación en este ejercicio y la presentación de su informe.

Guatemala ve con buenos ojos los avances que ha tenido el país en materia de derechos humanos; muestra de ello es la ratificación del Protocolo Facultativo de la Convención contra la Tortura y otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes, la creación del Programa Nacional de Educación en Derechos Humanos para todos los niveles de enseñanza y la aprobación de la Ley relativa a la Protección y el Bienestar de las Personas con Discapacidad.

Recomendamos al Gobierno (1) redoblar esfuerzos por eliminar las prácticas de mutilación genital femenina y el "planchado de los senos", actos por los que han manifestado preocupación el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer; el Comité contra la Tortura; el Comité de Derechos Humanos y el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales¹.

También **recomendamos** (2) ratificar el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional y (3) formular una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.

Gracias Señor Presidente.

¹ Recopilación preparada por la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos A/HRC/WG.6/16/CMR/2 página 8 párrafo 37.